

Ressort: Sport

DFB-Pokal künftig ab Viertelfinale mit Video-Assistent

Frankfurt/Main, 20.10.2017, 14:38 Uhr

GDN - Auch im DFB-Pokal kommt künftig ab dem Viertelfinale der Video-Assistent zum Einsatz. "Sollte ein Verein im Viertelfinale Heimrecht haben, der nicht in der Bundesliga spielt, wird bei dieser Partie auf eine Van-Lösung, also mobile Video-Assistent-Technik, zurückgegriffen", sagte DFB-Vizepräsident Peter Frymuth am Freitag.

Die Regelung gelte bereits ab der laufenden Saison. "Somit ist unabhängig vom Austragungsort gewährleistet, dass alle vier Partien unter den gleichen Voraussetzungen stattfinden." Bei Heimspielen von Bundesligavereinen vor dem Viertelfinale werde, auch wenn technisch möglich, der Video-Assistent nicht zum Einsatz kommen, so der DFB. Diese Entscheidung solle für eine einheitliche Vorgehensweise bei allen Spielen und beuge einer Ungleichbehandlung der Partien vor. Die Umsetzung ab dem Viertelfinale sei in Abstimmung mit der DFL aus organisatorischer und wirtschaftlicher Sicht möglich, so der DFB weiter. Der Spielausschuss des Deutschen Fußball-Bundes folge mit dieser Entscheidung einem Vorschlag der Schiedsrichterkommission Elite.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-96376/dfb-pokal-kuenftig-ab-viertelfinale-mit-video-assistent.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com